

Ressort: Vermischtes

Österreich: Verirrter Rentner läuft mehr als 60 Kilometer zurück Unterkunft

Wien, 02.11.2012, 14:03 Uhr

GDN - Ein deutscher Rentner, der sich bei einer Familienwanderung im österreichischen Bundesland Vorarlberg verirrt hatte, ist mehr als 60 Kilometer allein zurück zu seiner Unterkunft gelaufen. Wie die Polizei mitteilte, benötigte der 75-Jährige dafür 15 Stunden.

Die Familie musste am Donnerstag ihre Wanderung aufgrund eines Felssturzes abbrechen. Erst als sie wieder am Auto ankamen, fiel ihnen auf, dass der Rentner fehlte. Wie die Polizei erklärte, sei der 75-Jährige bei einer eingeleiteten Suchaktion trotz 34 Bergrettern und acht Suchhunden unauffindbar geblieben. Da der Mann weder Handy noch Geld bei sich hatte, konnte er niemanden informieren.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-1585/oesterreich-verirrter-rentner-laeuft-mehr-als-60-kilometer-zurueck-unterkunft.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com